
Es besteht Einvernehmen im Ausschuss, den Tagesordnungspunkt zurückzustellen. Bis zur Aufgabe des 
Schulbetriebes des Vinzenz-Pallotti-Kollegs besteht keine Notwendigkeit, eine Verkehrsuntersuchung 
durchzuführen. Bürgermeister Raetz sagt zu, den Tagesordnungspunkt zu gegebener Zeit erneut 
vorzulegen.  


